
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４４日間の夏休みが終わりました。夏休み最後は台風１０号により

気を揉む日が続き、予定が変わったご家庭もあったのではないでしょ

うか。それにしてもこの夏は、異常な暑さを感じる夏休みとなりまし

た。熱中症アラートが毎日放送され、身の危険さえ感じる暑さでした。皆さん、体調には

気を配り夏休みを乗り越えられたことと思います。 

さて、今年も 7 月末は加力学習・音楽練習・水泳練習を取り組み、1 週間足らずではあ

りますが、子どもたちに力がつく練習になりました。音楽練習では各パートに分かれての

練習で、根気強く楽譜とにらめっこして練習に励みました。みんなで合奏を始めると楽し

さが出てくるものですが、今は自分との闘いです。何度も何度も同じところを繰り返しな

がら先へ進むという練習をしました。 

5・6年生は１週間の水泳特別練習でスピードもフォームも見違えるほど変わり、四万十

市・三原村小学生水泳記録会へ臨みました。６年生は昨年経験しただけあって自分の持つ

記録を塗り替えるほどの泳ぎを見せてくれました。５年生は午前中の参加となりましたが、

どのような流れで進むかが分かり、来年に向けて新たな目標を持てたことでしょう。会場

の雰囲気や人の多さに驚きがあったでしょうが、来年への一歩として前進できました。 

さて、終業式には、「2024090233」の数字で、始業式に元気に会えることを子ども

たちと約束をしました。今日の始業日に、夏休みを全員が自分の命を大事に過ごせたこと

を大変嬉しく思います。家族の一員としてお手伝いをすること、メディアの時間を守るこ

とも意識して過ごせた人がいたことは嬉しい限りです。 

２学期は早速運動会の練習が始まります。熱中症にはくれぐれも気を付けて練習してい

きます。水筒の準備を必ずお願いします。運動会に続き、高学年は陸上記録会。そして、

11月には中央区の音楽祭が『しまんとぴあ』で開催されます。行事を終えるには、それま

での様々な練習の過程が大切で、この過程が人を成長させていきます。しんどいことを乗

り越えた先には、新たな自信が膨らむ事でしょう。子どもたちの少しの進歩を褒めながら、

子どもたちが笑顔いっぱいに自分の成長を感じられる学校生活が送れるよう、家庭と地域

と学校で同じ方向を向いて子どもたちと歩んでいきましょう。2 学期もよろしくお願いい

たします。教職員一同子どもたちの良き伴走者として関わっていきます。 

 

  

 

8 月 20 日（火）に四万十市教育委員会主催の「四万十市こどもサミット」がしまんと

ぴあで開催されました。これは、令和 5年 4月 1日に施行された子ども基本法において、

地方自治体にはこどもたちの意見表明の機会を確保するとともに必要な装置を講じること
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が求められていることを受け、市内小中学校のこどもたちの意見を持ち

寄り、こどもたちの代表者が協議し、こどもたち自身で声明を作り上げ

る、サミット形式の会議です。 

中筋小学校でも児童会を中心として、１学期にサミットテーマである、

『みんなのふるさと「四万十」を良くしもっとよくしよう～いつまでも住み続けたいまち

であるために～』を考えまとめていました。それを 6 年生の児童会長、    さん、副

会長の    さんが会へ参加し発表したり、さらに他校の意見を聞いて提案したりして

きました。小学校 13校が 4 グループに分かれそれぞれの学校からの提案を聞き、各グル

ープで共通する提案や必要と考える提案を取り上げ話し合い、声明文を作り上げるという

ものです。 

中筋小からの「中筋中の有効活用から地域だけでなく外の地域とも交流していく（交流

人口を増やす）」という意見は他校とも共通する点があり、B グループの声明の一つとし

て発表されていました。 

教育委員会からは、こどもたちの声明文を協議し、早々に実行できる内容と時間をかけ

て取組んでいくものがあることを言われていました。夏休み中の参加でしたが、有意義な

時間になったことと思います。 

 

 

25日には児童・保護者・中筋保育所・中筋子どもと共に育つ会・中筋地域交流館友の会・

地域の皆さん、暑い中大勢参加していただき、ありがとうございました。２時間それぞれ

の場所で活動していただき、例年十分に手の届かないところも大変きれいになりました。

作業後に校庭を見渡すと土色のグランド、刈り取られた草の山、側溝の土の山が、すっき

りした気持ちを更に大きくしてくれました。当日参加できないということで事前に草刈り

や草引きを行ってくださった保護者の方もおられました。ありがとうございます。 

  

        

  

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

愛校作業への参加 ありがとうございました 

高知新聞 

読もっか掲載 

8/14付 
８/17付 

側溝の土あげ 草引き 草刈り 剪定 

８/25付 

 


